



Diputados prevén reasignar hasta 15 mil mdp del PEF para infraestructura, campo, universidades y crisis de agua



Diputados de Morena prevén reasignar hasta 15 mil millones de pesos del Presupuesto de Egresos de la Federación para atender temas de Infraestructura, el campo, universidades y la crisis de agua en el país, dijo el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.

El morenista dijo a medios de comunicación que además se prevé resarcir y completar lo que le quitaron a las Fuerzas Armadas y otra partida para atender a los estados y municipios.

“Podríamos reasignar recursos en el orden de los 12 a los 15 mil millones de pesos, y que prioricemos universidades públicas para resarcirles el recurso que no apareció, y que cuando menos sea el mismo del año pasado, con el aumento de la inflación, cuando menos. Que reforcemos con esa reasignación de 12 a 15 mil millones el tema del campo, el tema del agua, el tema de infraestructura carretera, el tema de resarcir y completar lo que le quitaron a las Fuerzas Armadas --también le suprimieron-- y el tema de estados y municipios que pudieran tener”, dijo.



El diputado estimó que no es mucha la cantidad, pero es importante la reasignación de entre 12 y 15 mil millones de pesos, sin descuidar cultura; que, expresó: “me parece que es indispensable, impostergable, apoyar al sector cultura en el Presupuesto”.

Fecha de elección Judicial

Por otra parte, Ricardo Monreal Ávila, señaló que en caso de que se cambie la fecha de la elección judicial, se tendría que hacer una reforma constitucional que deberá ser avalada por la mayoría.

“Para la prórroga es indispensable modificar la Constitución, no es un acuerdo del Senado, no es de la Cámara de Diputados, pero recuerden que es la Constitución la que define concretamente el día de la elección, el primer domingo de junio”, detalló el líder parlamentario.

Lo anterior, luego de que Instituto Nacional Electoral (INE) solicitó al Congreso de la Unión que la elección de juzgadores sea aplazada 90 días para estar en condiciones de realizar las votaciones de jueces, ministros y magistrados del 2025.

El documento fue enviado al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, el pasado 14 de noviembre, en el que se propone una prórroga para la realización de la jornada electoral extraordinaria del Poder Judicial, que está pactada para el primero de junio de 2025.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/21/diputados-preven-reasignar-hasta-15-mil-mdp-del-pef-para-infraestructura-campo-universidades-crisis-de-agua-655779.html>